

Legislator Senayan Teguh Iswara Suardi Harap Wahdah Islamiyah jadi Garda Terdepan Penguatan Agama Islam

Ahkam - BARRU.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 2, 2025 - 07:59



Anggota Komisi V DPR RI Fraksi NasDem Teguh Iswara Suardi, ST, M.Sc.

BARRU- Anggota Komisi V DPR RI Fraksi NasDem Teguh Iswara Suardi, ST, M.Sc menghadiri acara pembukaan musyawarah kerja daerah (Mukerda) ke-X DPD Wahdah Islamiyah, dilantai 6 gedung MPP, kantor Bupati Barru, pada Sabtu

(1/2/2025).

Mukerda yang bertemakan "Mengokohkan Solidaritas dan Kolaborasi Mewujudkan Indonesia Maju yang Berkah", tersebut dibuka secara langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si, Phd (HC).

Dalam sambutannya, Legislator Dapil Sulsel II Teguh Iswara mengatakan bahwa dalam kurun waktu 13 tahun terakhir sejak berdirinya, Wahdah Islamiyah Barru berkembang dengan pesat dan telah mempunyai tiga cabang, hal ini merupakan pencapaian luar biasa.

"Saya berharap melalui Mukerda X ini Wahdah Islamiyah terus melakukan penguatan secara internal dan eksternal", katanya.

Dia juga berharap Wahdah Islamiyah selalu bisa menjadi garda terdepan dalam menanamkan dan menguatkan aqidah serta penguatan Agama Islam karena dalam era distruksi seperti ini begitu banyak tantangan perkembangan zaman.

Teguh memuji Wahdah yang hadir dalam konteks hampir setiap aspek kehidupan didunia pendidikan mulai dari TK, SD, SMP, Dai dan Hafish dan lainnya.

"Tentu kita semua berharap ormas ini dapat lebih berkembang semakin besar kedepannya", ujar Teguh.

Dirinya menyebut, kehadirannya mewakili dua aspek sekaligus yaitu hadir sebagai pribadi orang Barru dan sebagai Wakil Rakyat yang mewakili Dapil II.

Dikatakan, Jika di kilas balik kebelakang, orang tua kami almarhumah Drg. Hj. Harsah Syam MARS Anggota DPR RI semasa hidupnya begitu banyak membawa bantuan

Ke Wahdah. Tercatat dari tiga cabang, sudah ada pula tiga bantuan BLK. Tentunya ini menjadi catatan luar biasa.

"Saya sebagai anak dan juga Anggota DPR RI tentunya akan berusaha mengikuti jejak atau legacy yang telah diberikan ibu saya sehingga bagaimana tetap menjaga komunikasi dengan pihak Wahdah. Mudah-mudahan kedepan ada lagi beberapa bantuan yang bisa kita bawa ke Wahdah", tutup Teguh.